



朝晩めっきり寒くなり、冬の訪れが感じられます。早いもので、今年も残り1か月を切りました。現在、子供たちは卒業アルバムの制作に向けて、文集のクラスのページ作りに励んでいます。自分たちでアイデアを出し合って作業をしている姿を見ていると、今までの成長を感じるとともに、あと数か月で卒業を迎えるのだなと寂しさを感じています。

残り3週間もすると、小学校最後の冬休みを迎えます。ご家族とともに楽しく過ごしてほしいと思っています。そして、来年は中学生になるという意識をもって学習や運動、生活などを今まで以上に励んでほしいと思います。

12月の行事予定



1日(木)	委員会活動	9日(金)	おはなし会
2日(金)	人権集会(TV)		特別支援小中交流会
3日(土)	全市一斉土曜授業 豊北文化祭	12日(月)	清掃がんばり週間
5日(月)	教育相談 2B3A 人権週間(~16日) アルコールに関する健康教育出前講座 学校集金振替日	14日(水)	学習内容定着度調査及び 学習と生活のアンケート 一斉下校
6日(火)	教育相談 2B3A フラワーアレンジメント出前講座	15日(木)	登校指導 クラブ活動
7日(水)	教育相談 2B3A ホットタイム	16日(金)	薬物乱用防止教室
8日(木)	教育相談 2B3A ふれあい文化教室(琴・尺八)	23日(金)	表彰朝会

冬季休業
12月24日(土)~1月9日(月)

※ 新型コロナウイルス感染拡大防止策対応により、中止や内容を変更する場合があります。

12月の学習予定



国語	・ヒロシマのうた ・いにしえの言葉に学ぶ	算数	・比 ・拡大図と縮図
社会	・明治の国づくりを進めた人々 ・世界に歩み出した日本	理科	・大地のつくりと変化
音楽	・豊かな表現を求めて ・じゅんかんコードをもとにアドリブで遊ぼう	図工	・ひびき合う形と色を求めて
総合	・自分の世界を広げよう	体育	・体の柔らかさを高める運動 ・巧みな動きを高める運動
家庭科	・こんだてを工夫して	外国語	・My Best Memory
道徳	「新しい日本に」		「夜空~光の旅」

お知らせ

★学習内容定着度調査について

14日（水）に学習内容定着度調査が行われます。先日のお便りでお知らせした通り、4教科、国語・社会・算数・理科の5年生のはじめから6年生11月までの基礎的基本的な内容の学習状況を確認します。この機会に、ご家庭でも復習し、見直しをするようにお願いします。また、持ち物の確認もお願いします。

持ち物

・HB以上の黒の鉛筆、プラスチック製の消しゴム、10cm以上の定規、コンパス

★全市一斉土曜授業について

3日（土）に全市一斉土曜授業として豊北文化祭があります。当日は、バザーの参加とチャレンジタイム（体験活動）を行い、11時30分下校となります。先日のお便りにもありましたが、バザーで使用する、350円を持たせてください。下校時刻などについてご家庭でも確認の程よろしく願いいたします。

サツマイモ収穫

11月16日（水）に、1年生と一緒にサツマイモ掘りをしました。6年生が優しくサポートしながら、なかよし班ごとにサツマイモを収穫することができました。今年は例年まれに見る豊作で、子供たちは大興奮でした。収穫したサツマイモは、25日（金）の給食で「サツマイモおこわ」としていただきました。



陸上競技大会

11月22日（火）に、宇都宮市陸上競技大会が開催され、5・6年生の代表児童15名が参加してきました。大会に向けた練習には、5年生17名、6年生18名の計35名が取り組み、切磋琢磨し合いながら記録を伸ばそうと励んでいました。代表選手は、当日緊張しながらもそれぞれが力を出し切り競技をすることができました。

